

昨日や3回 金斗争討論集会
ケタオチ單価 追放の争議に合流せよ
★賃金の要求は6500円としよう
★6500円以下のケタオチ単価をセンターから撲滅しよう

はたり
ながまたち
ひら

昨日、金からケタオ、単価を一掃するためのナニ回債金斗争計
集合が市民館で行なわれた。集合は半一圓からのメンバーハイ
ほんじを止め、昨日も五十名近くの結集で熱心に討論が進めた
られた。内容は集合の確認

口宋日集今文石言

- ①賃金の要求を780円とする
②6,500円以下のケタオ干単価セニターから横減する
③6,500円以下のケタオ干人夫出し、業者への
せんばちうわざぎんばとうじゆふくらしやちようざとうめつせ

現場調査 現場斗争に着手し 調査と斗争の結果
を釜日労事所に集中して、
の三冥にもどづいて結集した仲間の間から、現場で實際
にどの様なケタオキに合ひ、どのよくな斗いをしたかの実例が

その中には次の様な報告があった。
金城組に片付け、現金で手配してリつたら現場では堀方せつだ。

「条件がちがう、片付けの仕事をやせるまで待たせてもらう」と
労働者五人が抗議したらオヤジが「まことに三時間だけで
いいから地方をやつてくれ」とたのみ込んできたのでそれ
だけやつて帰つて来た。とにかく現場では労働者のまと
ものい

仕事に行き現場で斗あうではないか
山根組に建築鉢役(6500円)で、いつたら二人余つ左
軍で、中山組に回され、それから鈴木組のバラシで

幼かされた。こんな不景げた事はみんなしてなくして、
かなあかん。ケタオキをみんなでボイコットしあうでは
ないか。^{いがんらしく}自分の樂になることだけ考えるのではなく、み
なでやらなあかん。
【】昔は、プラカードの取種がきつちり書いてあつた、^か
をやつて、それがあいまいになつた。人夫出しに取種を

卷之五

放肆ヶ峠

1980年4月19日 益山崎日雇労働組合
〒632-4273

最密にさせよう。

センターに仕事がなくなつたら必ず今よりもケタオチデズラになるから今上げとかなあかん仲間達は人夫出し、業者に対する斗いの主力はセンターから仕事を行つていろ我々だ。

ケタオチ単価、条件違反でニキ使わいた仇き人の怒りをキつちり斗へ結びつけ反戻し

せんじうせばんごくとうどう しようと しようと
先日の西播追放斗争の勝利を一つの教訓として釜の労働者の強固な隊列組織を作り上げて、こゝ。これがあれば釜の労働者が一勢にケタオチ人夫出し、業者を叩きケタオチ単価を追放する斗いをやがものに出来る。

まず仁別に反戻

★ 来週金曜日、又4回目の賃金斗争の会合を西成
市民館3階で開きます。

それまでに

①6500円以下のケタオチ人夫出し、業者のケタオチ情報を釜日労事所に集中し労働者の統意でたたぐべき人夫出し、業者の命をきつちりしぼつて行こう。

②又仁別に擂場で反戻した戦果をもちよつてそれを出し合ひ、行けざるな戦術を煮え上げて行こう。

この機にして斗いの火ぶたを切つて行こう。

本日のピラマキ情宣を斗いの一歩として

斗いの陣型土を築こう